
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

☆ 例 会 日 程 ☆ 

9 月 4 日（水）12：30 9 月 11日（水）12：30 9 月 18日（水）12：30 9 月 25日（水）12：30 

幸福例会 会員表彰 

[第３回 理事会] 

IAC例会 17:00 

卓話 

RI276地区 青少年奉仕委員長 

秋田啓治 様(田原 RC) 

卓話:名古屋銀行 専務取締役 

     山本恭久 様 

IAC例会 17:00 

卓話：㈱GOOD INNOVATION 

    代表取締役 脇坂拓 様 

 

第 2436回例会報告 8月 21日(水) 晴 N o .07 

☆点   鐘☆ 会長 岡田義夫 

☆司   会☆ 会場委員長 三根健一 

☆唱   和☆ 我らの生業 

☆ビジター☆ 江川泰彦君(名古屋清須 RC)他３名 

☆会長挨拶☆ 岡田義夫 

お盆も過ぎたと言うのに毎日暑

い日が続きます。既に半月あまり

猛暑日が続き、天気予報では危険

とか警戒とか今日迄耳にしなかっ

た様な表現に驚きさえ憶えます。

屋外でお仕事をされている方にと

っては、まさに地獄のような日々

をお過ごしの事と思います。 

お体には十分ご配慮頂きこの夏を乗り切って頂き

たいと思います。今年は一昨年を上まわる猛暑と

なっていますが、最近の日本の年間を通しての気

温の変化は、東北、北海道の内陸部では気温差 50

度、この地域でも 40 度を超える気温差となってい

ます。その気温差は世界的に観てもかなり過酷な

状況となっています。私の会社は業務用の大型エ

アコンに係わる仕事もしています。今から 10 年位

前まではこれ程の猛暑が続くと在庫が底をつき追

加生産に追われましたが、昨今は工場などの事業所

にもエアコンの普及が高まり、普段の年と変わらな

い生産をこなしています。 

エアコンの買い換え需要は、一般的に 10 から 15

年、新幹線等の列車冷房は 10 年に一度定期的に入

れ替えがされます。酷暑だから商売繁盛と言う時代

は過去の事となり、エアコン需要も代替需要に支え

られる、成熟業種になって来た事を改めて実感させ

られる猛暑日です。 

さて、来週の例会は三クラブ合同のガバナー公式

訪問例会です。名古屋清須さん、尾張中央さん共々

稲沢クラブ例会場にガバナーをお迎えしての例会

です。本年度ガバナーの方針また、各クラブに対す

る要望等をお伺いする貴重な機会です、皆さんには

万障繰り合わせの上、ご出席をお願いいたしまして

例会の挨拶とさせて頂きます。 

 

～Today’s Information～  ◆◆報告事項◆◆ 

◇◇幹 事 報 告◇◇ 報告者：幹事 永井伸治◇◇ 

◆2013年 9月のロータリーレートは、1 ドル＝100円 
◆ﾁｬﾘﾃｨ「ワールドフード・ふれ愛フェスタ」のご案内 

日時：2013年 11月 2日～4 日 

場所：名古屋市東区栄 久屋大通公園「もちのき広場」 

 

☆ 例 会 臨 時 変 更 通 知 ☆ 

ク ラ ブ 名 月/日(曜日)時間  メークア ップ会場   

名 古 屋 北 9/27(金) 休 会 （ 定 款 6 - 1 ） 

津 島 10/4（金）12：30 ツ シ マ ウ ー ル 会 館 

尾 西 10/7（月）12：30 尾 西 信 用 金 庫 本 店 

あ ま 10/7（月）12：30 名鉄グランドホテル 

 

★出席報告★ 報告者:会員組織委員長 小島洋一 

会 員 総 数  56名  前々回修正 7 月 31 日 

出 席 

会 員 数 

35 名  出 席 

会 員 数 

34 名 

(内免除者 11 名) (内免除者 9 名) 

欠 席 者 数 
21 名  

ﾒｰｸｱｯﾌﾟ数 9 名 
(内免除者 7 名) 

出 席 率 71.43 ％ 修正出席率 89.58 ％ 

 

 今週のメークアップ 
児島秀光(江南RC歓迎会)､樋田克史(名古屋守山)､鵜飼博信(B.D)､加藤健司(B.D)､浅井耕治(名古屋名東) 

鵜飼正巳(D2760)､山田典永(名古屋清須)､矢野愼史(名古屋北)､足立三千夫(IAC) 

 

本日の例会プログラム 第 2437回例会 8月 28 日（水） 
例会場：尾張大國霊神社 田中正規ガバナー公式訪問日 ３クラブ合同(名古屋清須・尾張中央・稲沢) 

                                                ホスト：稲沢 RC 

                      

            
 

 

5500tthh  AAnnnniivveerrssaarryy  

 

承承認認日日：：昭昭和和 3388年年（（11996633年年））1122月月 66日日  会会長長：：岡岡田田義義夫夫／／副副会会長長：：三三輪輪卓卓生生  

例例会会日日：：毎毎週週水水曜曜日日  1122：：3300～～1133：：3300    幹幹事事：：永永井井伸伸治治／／編編集集：：広広報報会会報報委委員員会会  

例例会会場場：：尾尾張張大大國國霊霊神神社社（（国国府府宮宮））      EE--mmaaiill  rrcciinnaazzaawwaa@@ggmmaaiill..ccoomm  

稲稲沢沢市市国国府府宮宮一一丁丁目目 11番番 11号号      UURRLL  hhttttpp::////wwwwww..iinnaazzaawwaa--rrcc..oorrgg//  

事事務務所所：：〒〒449922--88221133  稲稲沢沢市市高高御御堂堂 11--22--11（（林林商商事事ビビルル 11階階））  

電電    話話：：00558877--2244--00774400  FFAAXX：：00558877--2222--77221133  事事務務局局携携帯帯電電話話  009900--44885533--55226622  

 

稲稲沢沢ロローータタリリーーククララブブ週週報報  

 

 

2013-2014 ＲＩ会長 

 

 

稲沢 RC2013～2014年度会長方針 

社会を光り輝かせる人となろう！ 

ロンＤ・バートン 

 

 

mailto:rcinazawa@gmail.com
http://www.inazawa-rc.org/


 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

主催：名古屋和合ロータリークラブ 

名古屋和合 RC様の主催によるチャリティイベントで、

その収益金をカンボジアでの簡易水道施設建設資金に充

てるそうです。この事業は、RI「公共イメージ補助金」

を活用して「ロータリーの公共イメージの向上」を図る

意味でも素晴らしい事業です。会員各位には、当イベン

ト実行委員会が発行する協賛チケット（2,000 円：1,800

円分の会場でのクーポン券+お楽しみ抽選券付き）の購入

依頼が参っております。 

◆2013-14年度第 2 回理事会報告  

開催日時：2013年 8月 21日(水)午後１時 30 分開会 

開催場所：尾張大國霊神社(例会場) 

○議題：下記全て承認いただきました 

 ・夏の家族会 決算報告 

 ・韓国蔚山江南 RC接待 決算報告 

・ｵｰｽﾄﾗﾘｱ･ｶｳﾗ留学生受け入れ関係決算報告 

・50周年記念式典各委員会仮決算報告 

・稲沢スカウト協議会助成金について 

 ・その他 

◆9月のプログラム 

  4日(水) 幸福例会 会員表彰 【理事会】 

 11日(水) 卓話 RI2760地区青少年奉仕委員長 

         秋田啓治 様(田原 RC) 

 18日(水) 卓話 名古屋銀行専務取締役 山本恭久様 

  25日(水) 卓話 ㈱GOOD INNOVATION 代表取締役 

         脇坂拓 様  

◆オーストラリア・カウラロータリークラブから創立 50

周年を記念して、John Rankin会長からの手紙と記念楯が

届きました。 

 

2013年 8月 9日 

親愛なる岡田会長、 

 

50 周年記念事業のご成功おめでとうございます。式典の

様子の写真が添付されたメールご送付頂き、また成蹊高校

留学生のマディがお世話になったことなど、ありがとうご

ざいました。 

 

彼女は本当に楽しみましたし、当クラブへのロータリー

ゴングの贈呈もありがとうございました。 

 

同封したものは、姉妹クラブである私たちオーストラリ

ア・カウラ RCから貴クラブへの贈り物です。 

 

私たちは 2014 年に稲沢へ訪問団を送りたいと思ってい

ます。 

 

年が明けたら話を進めましょう。 

 

貴クラブの友情と両クラブの姉妹クラブの親交に改め

て感謝するとともに、皆さんと皆さんのご家族のご健康

とご多幸を祈念しております。 

 

敬具 

2013-2014会長 

ジョン・ランキン 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

☆歓迎 田中正規ガバナー公式訪問☆  

 

 

 

 

 

 

 

 

【ロータリー歴】 

1991年 4月   西尾ロータリ―クラブ入会 

2000〜2001年 第 43代クラブ幹事  

2007〜2008年 第 50代クラブ会長 

2002〜2005年 地区財団奨学委員会 委員 

2005〜2006年 地区財団奨学委員会 副委員長 

2010〜2011年 西三河分区 I.M.実行委員長 

2011〜2012年 ガバナーノミニー 

2012〜2013年 ガバナーエレクト  

マルチプル･ポール･ハリス･フェロー 

ベネファクター 

米山功労者 

 

 

～ガバナープロフィール～ 

所属クラブ 西尾 RC  

職業分類  病院  

勤務先   （医法）西尾病院  

役職    理事長  

 

 

http://www.nishio-rotary.org/


 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

◇ ◇ ニ コ ボ ッ ク ス 報 告 ◇ ◇ 

報告者：ニコボックス副委員長 鵜飼博信 

江川泰彦会長、川西利浩君(名古屋清須 RC)  

本日は限られた時間ではありますがよろしくお願

いします。来週もガバナー訪問の際もお世話になり

ます。 

森俊一郎君、飯盛靜男君(一宮中央 RC) 

本日は、西尾張分区合同ゴルフ競技会のお願いに参

りました。貴クラブの例会に出席させていただき光

栄です。 

岡田 名古屋清須ロータリークラブ 江川会長、川西会員

をお迎えしたよろこび。 

岡田 一宮中央ロータリークラブ 分区ゴルフ会担当 森

様、飯盛様ご苦労様です。 

永井 名古屋清須 RC 江川会長、川西様、一宮中央 RC 森

様、飯盛様をお迎えした喜び。 

林  プレミアム商品券 9 月 6,7 日に発売します。総額

25,000万円是非お買上げを‼ 

林  三根君にお世話になりました。 

伊藤(彰) 三輪さん昨日は貴重な贈り物ありがとうござ

いました。 

伊藤(彰)  横井さん先日はありがとうございました。 

後藤 三輪さん昨日はありがとうございました。 

大野 クラブ H’cp が 10 になりました。さらに上を目指

したいと思います。 

児島 大野さん H’cp10 おめでとうございます。次はシン

グルコンペを楽しみにしています。 

伊藤(強) 腰痛でお盆休みおとなしく過ごしました。 

岡田、小島、横井、三輪、鵜飼(博)  

出席表彰をいただいて 

 

 

 

～バースデースピーチ～  

「自分を輝かせてくれた人物について」  

◇ ◇ 親 睦 委 員 会 報 告 ◇ ◇ 

報告者：親睦活動委員 大野邦英 

 

8月 3日生まれ 三輪卓生 

最初に自分の未来を決めてくれたのは父

一三である。大学進学の道を開き、東京で

の生活進路の選択を自由に決めさせてく

れ､また何不自由なく応援をしてくれた

事。又、結婚そして独立開業を認めて経済

的には自走出来るまで全面的に助けてく

れました。結果仕事は軌道に乗る事が出き

ました。何とか親孝行をとは思いました 

が、残念ながら十分には出来ませんでした。仕事の建築設

計は高校の同級生の日下貴博君が色々なチャンスの場を

与えてくれた幸運にめぐまれ､組織の充実が達成出来まし

た。感謝の念でいっぱいです。その他に輝きへの人物は山

田先生・栃本氏・小野氏・金森氏・伊藤氏・池田氏他多数

の方々に世話になり今日があります。感謝。 

 

 

8月 14日生まれ 大野邦英  

今年でまだ古希です。先輩方を見習って

健康維持に努めたいと思います。 

本年の誕生日テーマは大変難しいテー

マです。７０年間果たして輝いた時があ

ったかどうか、誰が輝かしてくれたのか

自問自答するばかりです。 

祖父・父から受け継いだ新聞販売店を

嫌々ながら継いで、今では天職だった 

と思うほどになりました。それでもメーカーをされてい

る方々の話を聞いていると若い時の夢を捨て切れずに

今でも羨ましく思いますが、今の自分を輝かしてくれて

いるのはやっぱりご先祖様かと思う今日この頃です。本

日はお祝いをありがとうございました。 
 

 

8月 18日生まれ 川合正剛 

お誕生日祝いを頂き、誠にありがとうご

ざいました。去る 18日に満 53 歳をむか

えました。今年度のテーマ「自分を輝か

せてくれた人物について」ですが、先月

の幸福例会の後、本日まで真剣に考えて

みましたが、あまりに多くの人々に御指

導頂き、人生を過ごしてきましたし、私 

自身まだまだ研磨途中であるため、輝いていないと感じ

ています。これからも、皆様にかわいがって頂き、輝く

人物になれる様に努力していくつもりですので、今まで

以上の御指導、御鞭撻をお願い致します。 

 

 

8月 29日生まれ 横井定 

8 月 29 日で満 65 歳になります。つい最

近、介護保険被保険者証という物が届

き、改めて前期高齢者を実感しました。

まだ輝いていない私にとって、今までの

中で一番難しいテーマであります。とは

言っても何か１つお話しさせて頂きま

すと、私がＪＣ時代の時であります。 

いつ、どこで、どんな事をお話ししたかは覚えていませ

んが、故大平総理の様にと言っては失礼ですが、「あー」

「うー」といった、繋ぎの言葉を沢山入れてお話しをし

ていた所、内容が分かりにくいと指摘されました。その

方は、私のスポンサーでもある林茂夫先輩であります。

その後お話しする時は、事前にすっきりと内容をまと

め、理解して頂きやすくする様に気を付けています。お

陰様で話しの苦手意識がなくなりました。改めて先輩に

お礼申し上げます。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 


